

# WARTA

## Bupati Rusma Yul Anwar Hadiri Pisah Sambut Kapolres Pesisir Selatan

Fernando Yudistira - [PESEL.WARTA.CO.ID](http://PESEL.WARTA.CO.ID)

Jul 22, 2022 - 15:26



PESSEL-Bupati Pesisir Selatan, Rusma Yul Anwar menghadiri acara pisah sambut Kapolres Pesisir Selatan dari AKBP Sri Wibowo, S.IK. M.H kepada AKBP Novianto Taryono, S.IK, M.H di rumah dinas bupati setempat, Jumat (22/7/2022) malam. Pada acara itu juga hadir anggota Forkopimda, kepala perangkat daerah di lingkup Pemerintah Kabupaten Pesisir Selatan, tokoh masyarakat dan

undangan lainnya.

"Kami atas nama pemerintah daerah dan masyarakat Pesisir Selatan menyampaikan ucapan selamat kepada AKBP Sri Wibowo dalam mengemban amanah sebagai Waka SPN Provinsi Kepulauan Riau. Semoga sukses di tempat yang baru. Kemudian ucapan selamat datang kepada AKBP Novianto Taryono yang sebelumnya menjabat Kapolres Padang Panjang. Semoga sukses bersinergi di Kabupaten Pesisir Selatan," harap Bupati Rusma Yul Anwar dalam sambutannya pada acara pisah sambut kapolres itu.

Lebih lanjut Bupati Rusma Yul Anwar menyampaikan terima kasih kepada AKBP Sri Wibowo yang telah melaksanakan tugas dengan baik, dan selalu bersinergi dengan Pemerintahan Kabupaten Pesisir Selatan selama ini.

"AKBP Sri Wibowo merupakan sosok yang memiliki integritas, profesional dan disiplin. Kita berharap AKBP Sri Wibowo sukses dalam karir di kepolisian, diberi kesehatan dan perlindungan oleh Allah SWT," harap bupati.

Sementara itu AKBP Sri Wibowo pada acara pisah sambut itu juga menyampaikan terima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Pesisir Selatan beserta jajaran dan seluruh elemen masyarakat yang telah memberikan dukungan selama bertugas di daerah ini.

"Saya sangat berkesan dan mendapat banyak pengalaman positif selama bertugas di Kabupaten Pesisir Selatan. Hal itu tidak akan saya lupakan. Selanjutnya, saya juga menyampaikan permohonan maaf jika selama bertugas di Kabupaten Pesisir Selatan ada kesalahan baik disengaja maupun tidak disengaja," harap AKBP Sri Wibowo. (rel)